



Goldener Meisterbrief: Wigbert Kruse (v.l.) überreichte Jubilar Wilhelm Ahle die Urkunde. Sohn Dietmar, Ehefrau Magaret und Carl-Christian Goll (Innungsgeschäftsführer) gratulieren. FOTO: REINHARD ROHLF

„Der glänzt immer noch“

■ **Paderborn (jov).** Zu seinem 50-jährigen Bestehen der Meisterprüfung wurde Maler- und Lackiermeister Wilhelm Florenz Ahle der Goldene Meisterbrief überreicht. Am 1. Januar 1945 hatte Ahle seine Lehre im elterlichen Betrieb angetreten und entging so den letzten Kriegstagen an der Front. 1956 folgte die Meisterprüfung, 1960 die Übernahme des Unternehmens. Seit 16 Jahren

führt nun Sohn Dietmar die Geschäfte. Der „Altmeister“ ist seit dem beratend tätig. Einer der schönsten Aufträge, erinnert sich Ahle, war die einjährige Innenrenovierung der Marktkirche kurz nach seiner Meisterprüfung. Mit Stolz denkt Ahle auch an die Vergoldung des Libori-Pfau auf der Liborikapelle in den 80er Jahren: „Der glänzt immer noch!“